



Sozialdemokratische Partei  
Riehen

Regina Rahmen

An: <b>RM</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <b>RS, GR</b>
Bem. / Frist:		Vis: <b>ld</b>
	<b>20. März 2019</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:	<b>Axioma: 2284</b>	Vis:
	Reg. Nr.: <b>18-22.566.01</b>	

### Interpellation zur verschobenen Tramhaltestelle Lörracherstrasse - Fahrtrichtung Basel

Seit ca. 15 Monaten befindet sich die provisorische Haltestelle Lörracherstrasse – Fahrtrichtung Basel hinter den einmündenden Querstrassen Hinter der Mühle und Brünnlirain.

Das Tram muss von der Fahrbahn aus bestiegen werden, was älteren und gehbehinderten MitbürgerInnen sehr schwer fällt oder oft ganz unmöglich ist.

Die neue Kaphaltestelle wurde termingerecht Ende 2018 fertiggestellt. Seither fehlen augenscheinlich nur noch Deckbeläge im Umfeld der neuen Haltestelle. Allfällige abschliessende Belagsarbeiten und die Bedienung der Tramhaltestelle würden sich nicht behindern. Die Platzverhältnisse sind ausreichend.

Die neue Tramhaltestelle könnte also bereits seit drei Monaten bedient werden.

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen:

- Weshalb wird die neue, fertiggestellte Kaphaltestelle immer noch nicht bedient?
- Wie lange wird an dem für Gehbehinderte und SeniorInnen unnutzbaren Tramhaltestelle-Dauerprovisorium noch festgehalten?
- Bis wann darf die Anwohnerschaft mit einem Abschluss der Arbeiten rechnen?

Und noch eine Frage zu einer weiteren verschobenen Tramhaltestelle:

- Gibt es die seniorenfreundliche Möglichkeit, die Wartebänke der Haltestelle Bettingerstrasse vorübergehend und unkompliziert an den Standort der provisorischen Haltestelle in der Baselstrasse umzuplatzieren?

Herzlichen Dank für die Beantwortung der Fragen.

18. März 2019

*Regina Rahmen*